

PUBLIRREPORTAJE

Despapeliza vuelve a innovar; esta vez haciendo que los trámites notariales sean más simples y seguros

A través de su empresa Legaliza.io se pueden gestionar trámites notariales como: contratos de arrendamiento, finiquitos laborales, contratos laborales para extranjeros, promesas de compraventa y contratos de leasing, optimizando los tiempos y recursos para personas y empresas. Gracias a la tecnología de vanguardia de Despapeliza y la alianza celebrada con la Fundación Red Notarial.

Experta en automatización inteligente de procesos documentales, Despapeliza cuenta con un sistema único de firma electrónica avanzada (FEA) certificada, con enrolamiento sencillo y cumpliendo con toda la normativa correspondiente, incluyendo los requisitos de geolocalización y seguridad.

"La distinción de esta firma avanzada, respecto a otras disponibles en el mercado es principalmente un enrolamiento simple y seguro, donde se utiliza la Clave Única y responder un set de preguntas personales. Una vez validada, se crea un código de seguridad de 4 dígitos que podrá ser utilizado para firmar por todo un año", explica Rodrigo Mortara, gerente general, facilitando y masificando el uso de la FEA.

Legaliza.io, con el respaldo de Despapeliza, nace con el objetivo de gestionar trámites notariales de manera más sencilla y segura. Entre

ellos, contratos de arrendamiento, finiquitos laborales electrónicos, contratos laborales para extranjeros, promesas de compraventa y contratos de leasing, optimizando los tiempos y recursos para personas y empresas.

Esta nueva oferta, busca acercar los trámites notariales a las personas y empresas de manera más segura, ágil, eficiente y con procesos electrónicos fiables, para ello la empresa ha sellado una alianza con Fundación Red Notarial. Consultada su presidenta al respecto señaló: "Con Despapeliza creemos que toda mejora de procesos tiene sentido si esta provoca un impacto positivo en los ciudadanos, impulsar el uso de herramientas tecnológicas seguras es fundamental, así podemos garantizar una tramitación ajustada a todas las normas legales y todos los procesos tecnológicos con los mejores estándares de calidad y seguridad."



"Con la firma electrónica avanzada logramos trámites notariales más ágiles, conservando la validez y seguridad que los caracteriza"

- Rodrigo Mortara
CEO Despapeliza



En términos de seguridad, las soluciones de Despapeliza cuentan con certificaciones y cumplen con normas tanto a nivel nacional como internacional, como es la ISO 27001. Además, opera con la compañía norteamericana Drata que realiza monitoreos constantes de la seguridad de la plataforma y la última tecnología en seguridad "Microsoft Defender" que también corre en los servidores de Microsoft, entregando seguridad no solo en el manejo de los datos, sino que también en el

uptime de los servicios.

Adicionalmente, la trazabilidad y el cumplimiento son pilares fundamentales en las soluciones de Despapeliza, lo que se traduce en poder visualizar el flujo completo del documento y acceder a las evidencias legales que lo respaldan, mediante un QR que acompaña a todas las firmas.

www.despapeliza.io
www.legaliza.io